



Archevêque Métropolitain d'Izmir

Izmir, 27/5/2024

Chers frères et sœurs,

Nous approchons du jour de la consécration de l'Église de Turquie au Sacré-Cœur de Jésus, dans le contexte de l'Année de l'Eucharistie que nous vivons. Depuis ses origines, l'Église a vu dans le Cœur de Jésus le signe qui exprime le noyau essentiel du christianisme, la nouveauté révolutionnaire de l'Évangile : l'amour de Dieu. À cet égard, le pape Pie XII a déclaré que le culte du Sacré-Cœur de Jésus est, par essence, le culte de l'amour que Dieu a pour nous et qu'il est en même temps la pratique de notre amour pour Dieu et pour les autres. Se consacrer et consacrer toute l'Église vivant en Turquie signifie redécouvrir cet immense amour, comprendre qu'il est le désir et le besoin les plus profonds de chacun de nous, lui ouvrir les portes de tous nos cœurs afin que nos vies soient transformées et que la Parole du Seigneur s'accomplisse en elles.

Certain que cet acte représentera un moment de grande importance dans l'histoire de notre Église et apportera de grands bénéfices spirituels, je souhaite que chacun d'entre nous se prépare à vivre intensément ce moment important par une neuvaine spéciale qui commencera le mercredi 29 mai 2024 et se terminera le jeudi 6 juin 2024, la veille de la solennité du Sacré-Cœur de Jésus au cours de laquelle la consécration solennelle est programmée.

Pendant ces neuf jours, chaque communauté de notre archidiocèse récitera à la fin de la célébration eucharistique ou à un autre moment communautaire significatif la prière en l'honneur du Sacré-Cœur de Jésus écrite par le pape saint Jean-Paul II, que nous sommes en train de distribuer. Je demande que cette même prière soit également récitée pendant le Saint Rosaire qui est diffusé quotidiennement sur la page Facebook de l'Archidiocèse en direct du Sanctuaire de Meryemana Evi. Même ceux qui, pour des raisons d'engagement ou de santé, ne participent pas aux célébrations ecclésiastiques, peuvent faire l'expérience de ce chemin de préparation et de prière en récitant la prière personnellement ou en famille.

Mais cette neuvaine ne sera pas seulement l'occasion de contempler l'amour de Dieu dans le cœur de Jésus et de se mettre en route vers le jour de la Consécration. Pendant ces neuf jours, nous voulons prier le Seigneur pour toutes les personnes qui, au cours de leur vie, se sont éloignées de Dieu et de la vie de l'Église. Le Seigneur ne cesse de les aimer et de les chercher, et nous aussi nous les aimons sincèrement parce que, dans le Christ, ils sont nos frères et nos



Archevêque Métropolitain d'Izmir

sœurs. Avec Dieu, Père miséricordieux et bon Pasteur, nous souhaitons vivre la fête de leur retour à la maison.

Je vous invite également à être présents à la célébration eucharistique solennelle avec la consécration de l'Église de Turquie au Sacré-Cœur de Jésus qui aura lieu le vendredi 7 juin 2024 à 19 heures dans la cathédrale d'Izmir. Je vous le demande du fond du cœur : prenez la décision d'être présents ! Ne vous laissez pas conditionner par les habitudes, changez vos plans, acceptez de faire un effort ! Tout sacrifice que vous ferez pour vous joindre à la prière de notre communauté sera un signe d'amour pour Jésus, une réponse à son amour, qu'il acceptera et qui ne restera pas sans récompense.

En communion de prière, je vous salue cordialement et j'invoque sur chacun de vous la bénédiction du Seigneur.

+ Martin Kmetec

+ Martin Kmetec OFM Conv.
Archevêque Métropolitaine d'Izmir